

An unsere gewählten Abgeordnete des Parlaments in Österreich!

Ich Johann Herzog bin in Anbetracht der durch die TKG -Novelle angeordneten massiven und dauerhaften Eingriffe in die Grundrechte dafür, das es auch in Zukunft keine Vorratsdatenspeicherung in Österreich gibt. Das auch in Europa davon Abstand gehalten wird.

Als Österreichische Politiker sollt ihr die Richtlinien zur Vorratsdatenspeicherung nicht umsetzen sondern bekämpfen.

Oder werden von Politikern keine Daten gespeichert?

Mit freundlichen Grüßen

Johann Herzog